



## Besuch bei der

Am Freitag, 23.01.26 besuchten die beiden 3. Klasse die FFW.

Pünktlich um 10:30 Uhr wurden wir mit Blaulicht und Sirene von der Schule abgeholt.

Der Kommandant Herr Henkel, sein Stellvertreter Hr. Walsch, der Jugendwart Hr. Schwanert und Hr. Holzheid nahmen sich viel Zeit, um den Kindern die Werkstätten, die Schlauchwaschanlage und



vor allem die Fahrzeuge zu zeigen und zu erklären.



Zum Schluss durften die Kinder versuchen, mit dem Spreizer Holzklötze zu versetzen.



Vielleicht hat ja jemand Lust bekommen und möchte beitreten?



Wir bedanken uns bei den Herren für einen informativen, lustigen Besuch! Vielen, vielen Dank!

Die Klassen 3a und 3b



CP